

I V E R S I D A D P O I T I F I C I A
D E S A L A M A N C A

OFICINA DE RELACIONES PUBLICAS

Hoja informativa
de caracter interno
sin periodicidad fija

Septiembre 1969 *M-2*

A la aparicion de nuestro primer Boletin, en mayo ultimo, siguio casi inmediatamente el paron veraniego que las vacaciones imponen. Esto nos ha obligado a espaciar más de lo previsto el envio del Boletin siguiente. Aunque se anunciaba ya su carencia de periodicidad fija, nos excusamos sin embargo por la demora.

Agradecemos el cordial aliento recibido de la Jerarquia y de "bastantes de nuestros destinatarios, animandonos a proseguir en la tarea apenas iniciada» Especialmente grato nos ha resultado el eco fraternal hallado en varias Universidades Catolicas de Europa y America que, inmediatamente, correspondieron con el envio de sus excelentes publicaciones.

Con el nuevo curso esperamos intensificar la labor de informacion y relacion nos ha sido encomendada. El presente Boletin^ en realidad, 110 pretende ser mas que un complemento del anterior en el que, por imperatives de tiempo y espacio, quedaron sin reseñar varias importantes entidades academicas de la UPS. Damos además un avance del punto en que se halla la elaboracion de los nuevos planes de estudio en algunas Facultades y Centros ya reseñados.

Queremos tambien dedicar un breve comentario a la polemica surgida entre varios profesores de la UPS, a fines de junio pasado, que merecio los honores de la gran prensa, con desmesurados titulares en sus primeras paginas, durante varios dias.

A tres meses vista, huelga informar sobre lo ocurrido. Tampoco nos compete enjuiciarlo ni, mucho menos, dictar sentencia.

Sx le concierne a esta Oficina -de relaciones publicas, humanas- destacar y valorar el aspecto positivo de dicha polemica que, tal vez, pudo escandalizar a algunos espíritus poco acostumbrados a la confrontacion de ideas. Pensamos como nuestro Cardenal Primado (en sus recientes declaraciones a la "Gaceta Ilustrada") que "están escandalizando a la gente muchas cosas que no tienen por que escandalizar."

En todo organismo vivo, libre y pensante, tienen que darse choques de ideas con las consiguientes tensiones. Si no se dan, aquello esta nraerto.

La Universidad Pontificia de Salamanca discute, luego vive.